



白岩小の合い言葉  
「白岩岳を  
こえろ」

学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく  
～みせましょう 白岩の魅力を



令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年4月12日 NO3

## 新入生が入学しました

4月8日に入学式を行いました。5名の新入生は、体育館ステージで元気な返事をするなど、とても元気でした。私からは、「げんきなあいさつ」をして、「だれとでもなかよくし」、「こうつうあんぜん」で登下校することをお願いしました。

その後、教室では、教科書やお祝い品等が配付され、みんなワクワクしていました。9日からは、元気に登校し、体育館でお兄さん、お姉さんと遊んだり、ホールで竹馬をしたり、小学校生活を満喫していました。来週からは、給食も始まります。1年生は早く学校に慣れて、もっともっと楽しみましょう。



## 消防署員とあいさつ運動

10日の朝に角館消防署の方々が来て、運営委員とあいさつ運動を行いました。これは火災予防週間に伴い、火



事について気を付けてほしいという消防署の思いから行われたものです。消防署員からチラシが配付され、そのチラシには約束が5つありました。①火遊びは絶対にやめよう②危ない場所には行かない③火事から身を守るお約束④子どもだけで花火はしない⑤火事を知らせよう この5つでした。火を扱うことがあるかもしれませんが、くれぐれも気を付けて絶対に火事を起こさないようにしましょう。消防署の方々、ありがとうございました。

角館中でインフルエンザが流行しています。うがい・手洗いに努めましょう。

## 委員会活動スタート

9日には、委員会の時間も設けられ、年間の目標や計画を立てました。運営委員会は、全校児童が楽しむことができる集会やあいさつ運動などを計画していました。図書委員会では、図書の貸し出しや読み聞かせなど、読書に親しむことを計画しました。保健委員会では、保健分野と放送関係の仕事についても確認していました。4年生～6年生が所属していますが、各委員会は8人の所帯です。少ない人数ですが、その分やりがいをもってがんばっていきましょう。



運営委員会

6年生が中心となり、計画を立ててくれました。



図書委員会



保健委員会